

PREFIERE QUE LAS EMPRESAS PRODUCTORAS NO PERTENEZCAN AL ESTADO, PERO QUE SE VENDAN A PRECIO JUSTO Y CON TRANSPARENCIA, DICE ESTE EVENTUAL PROXIMO MINISTRO DE HACIENDA DEMOCRATACRISTIANO. ¿TAMBIEN QUIERE SER PRESIDENTE MAS ADELANTE? DICE QUE NO; PARECE QUE SI.

EL ESPANTA CUCOS

POR LUIS ALBERTO GANDERATS

3684 17 2259

ALEJANDRO FOXLEY

L a extraña metamorfosis se fue produciendo frente a mis ojos, en su oficina.

Primero sólo vi a ese economista estudiado y un poco timido que ha venido cotizando por años, desde lejos.

A poco hablar, ya tenía frente a mí al experto cuyo nombre resuena fuerte como ministro de Hacienda del próximo gobierno (si gana la oposición).

Desbarro más tarde, sin embargo, veía hacia descubierto lasombraos que ser ministro de Hacienda no es su verdadera meta. Y entonces me sobrevino una curiosidad insuperable. ¿Qué quiere hacer, entonces, Alejandro Foxley con su vida?

Se lo pregunté así:

—Lo más probable es que un ministro dure corto tiempo en el cargo. ¿Podrías imaginarlo en algo más seguro? —Como el senador Alejandro Foxley, por ejemplo?

—A verdad es que no me siento con mucha vocación parlamentaria. Debe ser una vida muy aburrida. Me interesa

el servicio público, pero me siento cómodo en la cosa económica por el momento.

Sabemos, sin embargo, que él se ha dedicado en los últimos años a recorrer sistemáticamente el país para reunirse con jóvenes, pobladores, comunitarios, empresarios, agricultores, sindicatos... ¿En qué ando?

—Hace cuatro años comencé a hacerlo. Pasaba tres días en cada zona, como parte del trabajo mío en Codelan. Conversaba con la gente y también debía charlar. Así he ido conociendo esto que ahora se llama "el país real", y hoy entiendo mejor los retóricos que mueven la economía. También la política. Aprendí a escuchar y me hice más modesto, respetuoso a las cosas que creía saber.

—Si se decepcionara del proceso chileno, ¿se iría a algún organismo internacional?

—Creo que no. Siempre he tenido claro que quiero permanecer aquí. Uno debe jugárselas por el país que le dio su educación y en el cual tiene sus raíces.

En esas palabras, usted en el caso de Hernán Büchi se los habría jugado hasta las últimas consecuencias.

—Después de verlo en el programa *De cara al país* pensé que en su caso yo no habría renunciado. Le hice muy bien frente a las cámaras. Me pareció directo, claro, no alambicado y bastante transparente.

—Usted en el PDC es el personaje que quizá mejor se compare a Büchi en la derecha. Un ingeniero-economista con ideas propias sobre desarrollo. La diferencia vocacional parece estar en que a usted le gusta la política.

—Exacto. Yo no lo tengo miedo a la actividad política.

—¿Podríamos verla Ud. como candidato presidencial dentro de unos años?

—Yo? No, nunca me he planteado esa posibilidad.

—¿Hasta? Póngase una mano en el corazón...

—Nunca me lo he planteado a ese nivel. Sería muy pretencioso pensar en la presidencia de Chile, pero la presidencia de mi partido, por ejemplo, no la renaría de ninguna manera. Tengo vocación en política. Tampoco renaría ser ministro de Hacienda.

—Y tiene planes políticos?

►

N° 554, 10-11, Mayo 1997

PÁGINA 19

El espanta cucos [artículo] Luis Alberto Ganderats.

AUTORÍA

Foxley, Alejandro, 1939-Autor secundario:Ganderats, Luis Alberto, 1940-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El espanta cucos [artículo] Luis Alberto Ganderats. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)